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中能登中学校１A会議室にて第２回学校運営協議会
が開催されました。

事前に生徒会の後期メンバーから頂いていた「地域の
方とやりたいこと」、「地域の方のために自分たちが

今年もPTA研修部が主催する「中能登しごと館」が開催されました。
研修部の皆さんの「いろいろな職業の方が、それぞれの立場で復興に尽力する姿から、仕事
とは何かを感じてほしい」という意見のもと、１５業種の方をお呼びし、仕事に就いたきっ
かけや、地震後の対応など、様々なお話をしていただきました。

第２回学校運営協議会が開催されました １１月１２日

　水谷内校⾧から前期の中学校の活動報告を受けた後、

できること」「地域の方にお願いしたいこと」の提案を

確認し、「学校と地域が一緒になって何ができるのか」について熟議が行われました。

中能登しごと館が開催されました 　１０月２８日

※会議録は町のホームページで確認することができます。

電力会社　　　　　　　　　　　介護士　　　　　　　　　　　　建設業

自衛隊　　　　　　　　　　　　金融業　　　　　　　　　　　　製造業

講師の皆さん、貴重なお話をありがとうございました!

中能登中学校コミュニティ・スクール



　　  町生活環境課の常光さん　　　「織姫の里なかのと」の吉野さん　　　震災復興対策室の清水さん
※写真の３人のほか、役場総務課や企画情報課、農林課の方など合わせて8名の方に来て頂きました

　  生徒たちは「ポイ捨てが多いのはどんな場所?」、「道の駅で販売している特産物は?」
  「中学生にできる災害ボランティアはあるか?」など、たくさんの質問をし、ゲストティー
  チャーの皆さんの回答を真剣にメモしていました。役場の皆さん、道の駅「織姫の里なかの
  と」の吉野さん、ご協力ありがとうございました。

３年生は「中能登町の未来をつくる」をテーマとし、
中能登町の良さや課題、将来についての探究学習に取り
組みました。夏休み期間を通じて、役場の担当部署など
に質問を行い頂いた回答などを元に調べ学習を進め、自
分達で考えた「中能登町への提案」の発表を行いました。

　 代表の１０グループの生徒は町の活性化やふるさと納税、企業誘致などの
 様々な分野の提案を発表しました。参加した皆さんは「中能登町の将来につ
 て素晴らしい提案だった。私たちも頑張りたい」と話していました。

　行われた「コミュニティ・スクール活動パネル展示」の際に紹介されました。

環   境 特 産 品 防   災

★「ゲストティーチャー」をお招きしました（１年生） １０月１日

判断したりしながら、課題を解決する力を育てるための授業です。

　発表会のために作成されたプレゼンテーション資料の一部は、ラピア鹿島で

 中能登町の未来がテーマとのことで、発表会には、最初に課題をご提示頂いた町企画情報
 課のお二人のみならず、宮下町⾧や町議会議員など、町政に関わる多くの方が来られました。

１年生は、「環境」「特産物」「防災」の３つのテーマに分かれた「中能登しらべ」を
行いました。学習の途中で疑問に思ったことや調べたいことを、直接、専門の方にお聞き

★総合学習の時間発表会（３年生）   １１月２７日

するため、町役場と道の駅「織姫の里なかのと」に勤務する皆さんをお招きしました。

総合的な学習の時間のサポートを実施しました
「総合的な学習の時間」は、生徒が主体的に課題を見つけ出し、学んだり、考えたり、

5月に町の現状と課題をお話しいただきました

講評する宮下町⾧


